

BÜRGERINITIATIVE RETTET DIE MARIENFELDER FELDMARK!



Bei uns können Sie was erleben – seien Sie dabei!!

Unter diesem Motto wollen wir am Sonntag, 13. Mai 2018 um 11.00 Uhr gemeinsam mit Bürgern und Vertretern aus der Politik feiern, und zwar am südlichen Ende des Wäldchen am Königsgraben (s. Skizze).

Die Marienfelder Feldmark als letzte Feldmark im Süden von Berlin ist ein einzigartiges Areal mit schützenswerter Flora und Fauna sowie Landwirtschaft und muss in seiner jetzigen Form als Naherholungsgebiet erhalten bleiben und darf nicht dem Wohn- oder Gewerbebau preisgegeben werden.

Unsere Bemühungen in über 30 Jahren gemeinsamer Arbeit haben wir auf einer Infotafel einmal zusammengestellt und wollen die Einweihung dieser Tafel am Sonntag, 13. Mai 2018 um 11.00 Uhr gemeinsam mit Ihnen feiern. Ende gegen 15.00 Uhr!

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

